

La sélection cubaine de football des moins de 21 ans figure au groupe B pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz



Le tirage au sort a déterminé que la sélection cubaine de football, des moins de 21 ans, affrontera celles du Costa Rica, d'Haïti et du Venezuela au sein du groupe B aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 , au Mexique.

Ce trio d'adversaires sera très difficile pour les joueurs cubains dirigés par Raúl González Triana, compte tenu de leur traditionnelle force dans cette catégorie.

Les équipes du Mexique, de la Jamaïque, du Salvador et du Honduras forment le groupe A.

Les Cubains ont effectué une tournée en Amérique Centrale où ils ont disputé deux matchs amicaux contre les Salvadoriens et un face aux Honduriens, équipes qui ont présenté les joueurs qui assisteront à la rencontre régionale.

Contre les Salvadoriens les Cubains ont gagné un match 2 buts à . Le second s'est terminé par la nulle. Les Honduriens les ont battus 3 buts à 1.



Radio Habana Cuba